

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



Im Stadtgasthaus Eisvogel auf dem Riesenradplatz freuen sich Gourmets über kulinarische Höhenflüge.

Längst kein Geheimtipp mehr ist das Stadtgasthaus Eisvogel. Sowohl Feinschmecker als auch Gourmetkritiker sind von den kulinarischen Hochgenüssen begeistert. Gehobene Gastronomie und der unverwechselbare Charme des Wiener Praters werden miteinander vereint. „Die beiden Hauben von Gault Millau sind für uns Bestätigung und Ansporn zugleich“, bringt es Hausherr Peter Petritsch auf den Punkt. Das Restaurant punktet daher weiterhin mit gutbürgerlicher, feiner Wiener Küche zu einem attraktiven Preis-Leistungs-Verhältnis. Gaumenfreuden für Jung und Alt sind garantiert – vom traditionellen Wiener Schnitzel (natürlich vom Milchkalb) bis hin zu leckeren Mehlspeisen, die auch optisch eine Augenweide sind. Außerdem achtet Küchenchef Toni Schrei darauf, dass nur heimische Produkte als Grundlagen für die köstlichen Speisen dienen. Der Weinkeller beherbergt über 400 verschiedene Weine, die für eine ideale Begleitung bei den exquisiten Gerichten sorgen. Nicht zu vergessen ist auch der einmalige Standort direkt beim Riesenrad, das übrigens auch im Besitz von Hausherr Petritsch ist. Was liegt also näher, als einen gemütlichen Praterausflug oder eine Familienfeier hier zu krönen. Selbstverständlich können dabei auch Geburtstage mit einem Gläschen Sekt und einer Runde im Riesenrad gefeiert werden. Für alle Kinder stehen zudem noch viele weitere Attraktionen bereit – etwa das Autodrom oder das Kettenkarussell. Doch nicht nur der Tradition wird im Stadtgasthaus gehuldigt, sondern auch Innovation ist angesagt:



Mit einer eigenen „Eisvogel-App“ können Kunden via Smartphone in der Speisekarte gutschieren, direkt einen Tisch reservieren, sich diesen Termin im Kalender eintragen oder zum Lokal navigieren lassen. Laufende Neuigkeiten und aktuelle Veranstaltungen werden ebenfalls mitgeliefert. ■

Reservierung: 01/908 11 87 oder reservierung@stadtgasthaus-eisvogel.at